



COMIENCE CON SUS  
PRÓXIMOS PASOS

2026-2027



# PASOS PARA LA INSCRIPCIÓN

## Confirme su inscripción

¡Háganos saber su intención de inscribirse! Revise su carta de admisión en el Future 49er Portal, luego en la sección de "Forms" haga clic en el enlace "Submit Your Intent to Enroll." Envíe su confirmación de inscripción y pague el depósito de inscripción de \$100. Si no planea asistir a UNC Charlotte, utilice el mismo formulario para informarnos.

## Active su cuenta NinerNet

Configure su cuenta a través de [ninerinternet.charlotte.edu](http://ninerinternet.charlotte.edu) para acceder a importantes recursos universitarios, como [my.charlotte.edu](http://my.charlotte.edu), su correo electrónico, su inscripción de materias, y el portal de becas (NinerScholars).

## Solicite ayuda financiera o becas, y revise los costos para asistir a Charlotte

Revisa el costo de matrícula a través de [admissions.charlotte.edu/afford/cost-attendance](http://admissions.charlotte.edu/afford/cost-attendance). Llene el formulario de Solicitud Gratuita de Ayuda Federal para Estudiantes (FAFSA, por sus siglas en inglés) a través de [studentaid.gov](http://studentaid.gov) y añade el código escolar de Charlotte (002975). Podrá solicitar becas en el [ninerscholars.charlotte.edu](http://ninerscholars.charlotte.edu). Si recibe ayuda financiera, completar la Autorización del Título IV le da permiso a la Universidad para usar su saldo restante para pagar cargos de la cuenta del estudiante que no sean matrícula, tarifas y alojamiento y comida. Visita [ninercentral.charlotte.edu](http://ninercentral.charlotte.edu) para más información y haga una cita virtual si necesita un representante que hable español.

## Determine su plan de vivienda\*

Vivir en el campus le permite concentrarse en sus estudios y en su comunidad para tener éxito en Charlotte.

- **Los estudiantes de primer año** deben vivir en el campus. Solicite alojamiento en [housing.charlotte.edu](http://housing.charlotte.edu). Existen algunas excepciones basadas en criterios específicos.
- **Los estudiantes transferidos** tienen alojamiento en el campus limitado. Los estudiantes interesados en vivir en el campus deben presentar su solicitud de alojamiento lo antes posible. Explore las opciones de alojamiento fuera del campus en el enlace [offcampushousing.charlotte.edu](http://offcampushousing.charlotte.edu).

## Reserve su sesión de orientación\*

Los estudiantes que ingresan a Charlotte deben completar una sesión de orientación, la Orientación para Nuevos Estudiantes (NSO por sus siglas en inglés). A través del Future 49er Portal, podrá realizar el pago de esta sesión y reservar el día.

## Envíe los documentos académicos

Asegúrese de enviar estos documentos a la Oficina de Admisiones: sus notas oficiales de la escuela secundaria o la universidad, los puntajes de los exámenes SAT o ACT (si aplica) y el número de certificación de residencia si es residente del estado de Carolina del Norte (RCN, por sus siglas en inglés).

## Envíe el registro de vacunación y la exención del seguro médico si aplica

Los estudiantes que ingresan a Charlotte deben presentar su registro de vacunación y tener un seguro médico. Envíe al Student Health Center su registro de vacunación antes de asistir a la orientación. Para el seguro médico, revise la opción Student Blue para estudiantes o renuncie a esta inscripción a través del enlace [studenthealth.charlotte.edu](http://studenthealth.charlotte.edu).

## Revise los créditos transferidos a Charlotte y la información del nivel de matemáticas

Si usted es un estudiante de transferencia, ha realizado cursos universitarios durante la secundaria, o ha completado créditos de AP o IB, debe revisar esta información en el Portal Future 49er. Además, es importante conocer la información del nivel de matemáticas antes de registrarse en sus cursos.

## Informele a la Oficina de Admisiones sobre cualquier cambio

Si necesita hacer cambios en su programa académico, dirección de residencia, horario o acciones disciplinarias, infórmenos por escrito a la Oficina de Admisiones a través del correo electrónico.

\*Se requiere un depósito de matrícula.

**PARA LOS SIGUIENTES PASOS Y MÁS INFORMACIÓN,  
ESCANEE EL SIGUIENTE CÓDIGO QR**

